

▶ 14 mars 2024 - 13:41

URL:http://www.actu.fr/

PAYS: France

TYPE: Web Régional et Local



La station de ski de l'Alpe d'Huez bat des records : "La meilleure neige en 10 ans"

Lors de cette saison 2023-2024, la station de ski de l'Alpe d'Huez (Isère) a battu des records de fréquentation. Un hiver réussi, mais la station pense à l'avenir.

Lors de cette saison 2023-2024, la station de ski de l'Alpe d'Huez (Isère) a battu des records de fréquentation. (©Webcam Alpe d'Huez)

Par

Ugo MaillardPublié le 14 Mar 24 à 13:35

Cet hiver 2023-2024 est très contrasté pour les stations de ski des Alpes. Alors que certains domaines ont dû fermer leurs pistes en raison du manque de neige, d'autres stations ont battu des **records de fréquentation**.

C'est le cas de l'Alpe d'Huez, la plus grande station de ski iséroise. Fabrice Boutet, directeur de la Sata, exploitant des **stations de l'Alpe d'Huez et des Deux Alpes**, dresse le bilan de la saison hivernale 2023-2024 à quelques semaines de la fermeture des pistes de ski.

Un record de fréquentation battu

C'est avec un immense sourire que Fabrice Boutet énumère les chiffres de la saison de ski. « Nous avons accueilli 26 000 skieurs par jour en moyenne avec un pic à 35 000 lors des vacances scolaires de février ».

Une très belle fréquentation cette année. Nous sommes à +13% par rapport à l'année dernière qui était déjà un record pour l'Alpe d'Huez.

Des excellents chiffres qui s'expliquent par la fermeture de nombreuses stations de moyenne et basse altitude ? « Oui, il y a un report, mais ce n'est pas tout. On constate une grosse progression des séjours à la journée », avance le directeur des stations de l'Alpe d'Huez et des Deux Alpes.

Un succès également dû à la qualité de la neige. À l'Alpe d'Huez, les cumuls de neige de ce 13 mars 2024 dépassent déjà ceux de l'année dernière en fin de saison.

En ce qui concerne les Deux Alpes, l'enneigement sur le glacier est « le meilleur depuis 10 ans ».

La station est-elle victime de son succès ?

Ces bons chiffres occasionnent des **embouteillages sur les pistes**, notamment au niveau des télésièges, selon Jean-Yves Noyrey, maire de l'Alpe d'Huez. Vidéos : en ce moment sur Actu

Un problème que la mairie souhaite résoudre : « On réfléchit à mettre en place des créneaux de réservation, mais ce ne seront jamais des quotas de skieurs sur une journée », explique l'élu.

Les skieurs restent sur les axes principaux et oublient <u>Vaujany</u> ou Oz par exemple.

Pour Fabrice Boutet, aucune inquiétude à avoir. « On doit mieux gérer les files d'attente, mais on parle d'une queue de 10 à 15 minutes ».

Interrogé sur Tomorrowland Winter et l'afflux de touristes du monde entier, le directeur de la Sata se veut rassurant : « On aura 22 000 skieurs par jour cette semaine, soit moins que notre moyenne quotidienne sur la saison ».

Le manque de neige est-il anticipé ?

« Nous ne sommes pas climatosceptiques. On connait la montagne donc nous savons





URL:http://www.actu.fr/

PAYS: France

TYPE: Web Régional et Local

▶ 14 mars 2024 - 13:41 > Version en ligne

pertinemment que **la neige manquera** dans les prochaines années ». Fabrice Boutet se dit conscient des problématiques que les stations de ski vont rencontrer.

Des problématiques qui ne freinent pas le développement de l'Alpe d'Huez. « Nous allons inaugurer de nouveaux télémixtes et télécabines. Ce sont des investissements à long terme qui peuvent permettre de développer notre activité en été, en transportant les randonneurs ».

Malgré le rapport alarmant de la Cour des comptes sur l'avenir des stations de ski, Fabrice Boutet l'assure, « on a du ski pour les 50 prochaines années ».

Suivez toute l'actualité de vos villes et médias favoris en vous inscrivant à Mon Actu.

